

ひばり

東国分爽風学園

市川市立稻越小学校

〒272-0831 市川市稻越 3-21-8 TEL 373-8401

<https://ichikawa-school.ed.jp/inagoshi-sho/>

新緑の5月

校長 藤枝 尚子

新緑が美しい季節となりました。端午の節句も近づいており、国分川調整池緑地多目的広場には約400匹というたくさんの鯉のぼりが空を泳いでいます。鯉のぼりには、子供の健やかな成長と立身出世を願う意味があると言われています。また、鯉が龍門を登って竜になるという中国の故事「登竜門」に由来し、難関を突破して成功を収めるということを願う意味も込められています。子供たちが健やかに育っていくよう、鯉のぼりが持つ伝統的な価値観と、時代を超えて変わらない周囲の愛情についても伝えたいと思います。

5月に入り、全校朝会が行われました。1年生が入学して1か月。1年生にとっては小学校で初めての全校朝会でした。学年学級ごとに整列をして、4月の今月の歌であった「さんぽ」を歌いました。「1年生を迎える会」で歌ったように、かけ声や振り付けをしながら1年生が歌っていたので、他の学年の子供たちの歌っている表情が柔らかくなるのがわかりました。早速、1年生がもつ元気で明るいパワーは全校の子供たちに広まっています。

座ってお話を聞くときの姿勢は、全校のお友達が手本となり教えてくれました。こうして、子供同士で一つ一つ学び合い、高まり合う学校経営を進めてまいりたいと思います。

今月は運動会があり、いよいよ練習が本格的に始まります。保護者や地域の皆様と力を合わせて子供たちの成長を支援してまいりたいと思います。引き続きご協力いただけますようお願ひいたします。

5月の主な行事予定

1日（木）全校朝会	20日（火）6年 こころの劇場
2日（金）心電図検査 1・4年	内科検診
3日（土）憲法記念日	1・3・5年
4日（日）みどりの日 (こいのぼりフェスティバル)	21日（水）眼科検診
5日（月）こどもの日	2・4・6年 全員
6日（火）振替休日	1・3・5年 一部
7日（水）委員会活動	23日（金）5・6年 運動会前日準備
9日（金）学校運営協議会	6校時日課 1～4年 5校時日課
13日（火）職員普通救命講習会	24日（土）ぽかぽか大運動会
15日（木）耳鼻科検診 1・3・5年 全員 2・4・6年 一部 尿検査（予備日）	26日（月）運動会振替休業
19日（月）運動会係児童打合せ	27日（火）5年千葉ジェッツふなばし バスケットボール教室
	28日（水）運動会予備日
	29日（木）歯科検診 1・2・3年

たてわり活動くぽかぽかグループ>がはじまりました

本校は、6年生をリーダーとして、1年生から6年生の異年齢集団で構成する「ぽかぽかグループ」というたて割りグループを作り、1年間をとおして活動することが伝統となっています。今年度も早速、「ぽかぽかグループ」での活動がスタートし、たて割りでの清掃活動も行われています。リーダーとなる6年生には、自己有用感を、他学年には人と関わることの楽しさや大切さを実感することを目的としています。1年生から6年生までが様々な活動に取り組む中で、自分らしさを大切にしながら居場所を見つけたり友達と助け合ったりして、一人一人の成長を促していきたいと思います。担任の先生だけでなく、多くの先生方と仲良くなれるチャンスもあります。それぞれのグループ、そして一人一人が様々なエピソードを経て成長していく様子を、ご家庭でもお子さんから話を聞きながら、一緒にお楽しみください。

1年生を迎える会・【東国分爽風学園合同】全校ぽかぽか歩き遠足

4月25日（金）は、「1年生を迎える会」並びに「全校ぽかぽか歩き遠足」が行われました。1年生を迎える会では、歓迎のクイズや1年生による元気な「さんぽ」の歌の発表がありました。温かい雰囲気の中、いよいよ1年生がぽかぽかグループの仲間入りをしました。上学年のお兄さんお姉さんに温かく迎えられ、和やかな雰囲気のまま、今年度の「全校ぽかぽか歩き遠足」の目的地である東国分中学校まで行き、曾谷小学校のお友達と合流しました。

中学校では、休み時間に卒業生が窓等から顔を出して見守ってくれたり、小学校2校で○×ゲームをしたりして交流を図りながら楽しみました。詳細については、「爽風だより第6号」をご覧ください。



校庭にこいのぼりが泳いでいます

稻越小1、2年生と須和田の丘支援学校の1、2年生が作った大きな手作りこいのぼりが掲揚台に泳いでいます。稻越小1年生はピンク色、2年生は水色、そして須和田の丘支援学校1、2年生は黄色のこいのぼりに手形や似顔絵を描いたうろこをつけて仕上げてあります。

大きな3匹のこいのぼりが風に乗って泳ぐ姿は壮大で、初めて手作りこいのぼりが泳ぐ姿を見た2校の子供たちはみんな驚いていました。また、自分の作品が泳いでいる1、2年生の子供たちは「私の手形を見つけた」「私の顔が泳いでいる」と近くに寄って笑顔になっています。

